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改善皇朝區路面問題 

隨著最近皇朝區宋玉生廣場的人行道和步行區的翻新和路面重舖工程完成後，該區

仍有一些橫街和空間的路面有待改善，然而這可能對途人的通行構成危險（請閱附件，

位於布拉格街）。 
 
考慮到皇朝區的人流多是學生或兒童，建議對該區的人行道（包括所有街道及橫街）

進行整體評估，並對人行道逐步改善。此外，人行道應採用與最近在宋玉生廣場近獲多

利大廈旁進行路面舖設相同的材質，並應使用安全和防滑物料和添加綠色元素。 
 
通過這些優化手段，使人行道更安全，還能改善該區的形象。 
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